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COPIA

COMUNE DI MONTELABBATE
Provincia di Pesaro e Urbino

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
______________________________________________________________

Seduta del 12/01/2021

DELIBERAZIONE N. 6 DEL 12/01/2021

OGGETTO: APPROVAZIONE DELLA PROGRAMMAZIONE TRIENNALE DELLE OPERE
PUBBLICHE 2021-2023 E PROGRAMMAZIONE BIENNALE 2021-2022 DEGLI ACQUISTI DI
BENI E SERVIZI

L'anno duemilaventuno addì dodici del mese di gennaio alle ore 21:00 nella sala delle adunanze Consiliari
di questo comune, convocato con avviso consegnato a ciascun Consigliere come da apposito regolamento,
si è riunito il Consiglio Comunalein sessione Ordinaria ed in seduta pubblica di prima convocazione.

Alla discussione del presente argomento risultano presenti i Signori:
Ruolo Nominativo Presente Assente
SINDACO FERRI CINZIA Si
CONSIGLIERE PENSERINI RAMONA Si
CONSIGLIERE DAMIANI EMANUELE Si
CONSIGLIERE FARONI LUCA Si
CONSIGLIERE PEDINI LUCIANO Si
CONSIGLIERE LODI ANDREA Si
CONSIGLIERE ANTOGNOLI MARIA Si
CONSIGLIERE PATRIGNANI VITTORIA Si
CONSIGLIERE CLEMENTI FABIO Si
CONSIGLIERE MERCANTINI MARCO Si
CONSIGLIERE GOLINI MAURIZIO Si
CONSIGLIERE MONTAGNA ANITA Si
CONSIGLIERE COLAIANNI MARCO Si

Totale Presenti: 13 Totale Assenti: 0

Assume la Presiedenza il Sig. CINZIA FERRI nella sua qualità di Presidente del Consiglio .
Partecipa la Dott.ssa ELVIRA CAVALLI, nella sua qualità di VICE SEGRETARIO Comunale, la quale
provvede alla redazione del presente verbale.
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Il Presidente, riconosciuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta.
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PROPOSTA DI DELIBERAZIONE – SETTORE TECNICO

VISTO E RICHIAMATO l’art. 21 del D. Lgs. 18 aprile 2016 n. 50 e ss.mm.ii. “Attuazione delle direttive 2014/23/UE,
2014/24/UE e 2014/25/UE sull'aggiudicazione dei contratti di concessione, sugli appalti pubblici e sulle procedure
d'appalto degli enti erogatori nei settori dell'acqua, dell'energia, dei trasporti e dei servizi postali, nonché per il riordino
della disciplina vigente in materia di contratti pubblici relativi a lavori, servizi e forniture”, avente per oggetto
“Programma delle acquisizioni delle stazioni appaltanti”, che prevede, tra l’altro, quanto segue:

1. le Amministrazioni aggiudicatrici e gli enti aggiudicatori adottano il programma biennale degli acquisti di
beni e servizi e il programma triennale dei lavori pubblici, nonché i relativi aggiornamenti annuali. I
programmi sono approvati nel rispetto dei documenti programmatori e in coerenza con il bilancio;

2. le opere pubbliche incompiute sono inserite nella programmazione triennale di cui al comma 1, ai fini del
loro completamento ovvero per l’individuazione di soluzioni alternative quali il riutilizzo, anche ridimensionato,
la cessione a titolo di corrispettivo per la realizzazione di altra opera pubblica, la vendita o la demolizione;

3. il programma triennale dei lavori pubblici e i relativi aggiornamenti annualicontengono i lavori il cui
valore stimato sia pari o superiore a 100.000 euro e indicano, previa attribuzione del codice unico di
progetto di cui all’articolo 11, della legge 16 gennaio 2003, n. 3, i lavori da avviare nella prima annualità, per i
quali deve essere riportata l'indicazione dei mezzi finanziari stanziati sullo stato di previsione o sul proprio
bilancio, ovvero disponibili in base a contributi o risorse dello Stato, delle regioni a statuto ordinario o di altri
enti pubblici. Per i lavori di importo pari o superiore a 1.000.000 euro, ai fini dell’inserimento nell’elenco
annuale, le Amministrazioni aggiudicatrici approvano preventivamente il progetto di fattibilità tecnica ed
economica;

4. nell’elencazione delle fonti di finanziamento sono indicati anche i beni immobili disponibili che possono
essere oggetto di cessione. Sono, altresì, indicati i beni immobili nella propria disponibilità concessi in diritto di
godimento, a titolo di contributo, la cui utilizzazione sia strumentale e tecnicamente connessa all'opera da
affidare in concessione;

5. il programma biennale degli acquisti di beni e servizi e il programma triennale dei lavori pubblici, nonché i
relativi aggiornamenti annuali sono pubblicati sul profilo del committente, sul sito informatico del Ministero
delle infrastrutture e dei trasporti e dell’Osservatorio di cui all'articolo 213, anche tramite i sistemi
informatizzati delle regioni e delle province autonome di cui all’articolo 29, comma 4;

VISTO E RICHIAMATO il Decreto 16 gennaio 2018 n° 14 avente per oggetto il “Regolamento recante procedure e
schemi-tipo per la redazione e la pubblicazione del programma triennale dei lavori pubblici, del programma
biennale per l’acquisizione di forniture e servizi e dei relativi elenchi annuali e aggiornamenti annuali”;

VISTA la Determinazione n° R.G. n° 1083 del 15/09/2020 del Responsabile del Settore Tecnico, con la quale sono
state assegnate al Geom. Lorenzo Ballotta le seguenti nomine:

· Responsabile del Procedimento e Responsabile Unico del Procedimento per le fasi procedimentali
riguardanti la predisposizione ed attuazione del Programma Triennale delle OO.PP. 2021-2023;

· Responsabile del Procedimento e Responsabile Unico del Procedimento, per le fasi procedimentali
riguardanti la predisposizione ed attuazione del “Programma biennale degli acquisti di beni e servizi
2021-2022” relativamente a quanto di competenza del proprio Settore;

· Soggetto unico referente per la trasmissione dei dati riferiti alla suddetta programmazione nell’apposito
portale informatico istituito presso la Regione Marche dedicato alle “Programmazioni Triennali per lavori ed
annuali per forniture e servizi” delle Pubbliche Amministrazioni;

VISTA E RICHIAMATA la Determinazione R.G. n° 1086 del 16/09/2020 del Responsabile del Settore Tecnico, avente
per oggetto la “Nomina del Gruppo di Lavoro per la progettazione ed attuazione degli interventi previsti nella
Programmazione Triennale delle Opere Pubbliche 2021 – 2023 / annualità 2021;

PRESO ATTO dei precedenti Programmi Triennali dei Lavori Pubblici, tra i quali il vigente per le annualità 2020/2022;

VISTA la Determinazione R.G. n° 1135 del 29/09/2020 del Responsabile del Settore Tecnico avente per oggetto la
“PRESENTAZIONE PROPOSTE REDATTE DAL RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO IN MERITO ALLA
PROGRAMMAZIONE TRIENNALE DELLE OO.PP. 2021-2023 E DAL SOGGETTO UNICO REFERENTE IN
MERITO ALLA PROGRAMMAZIONE BIENNALE 2021-2022 DEGLI ACQUISTI DI BENI E SERVIZI – ART. 21 D.
LGS. N° 50/2016 E SS.MM.II.” ritenute dallo stesso realizzabili alla luce di approfondita valutazione in base, tra l'altro,
al personale e strumentazioni in dotazione, al pregresso, alle disponibilità finanziarie e rispettive fonti di provenienza
che al momento possono essere ipotizzate, ai sensi delle disposizioni normative vigenti;

http://www.bosettiegatti.eu/info/norme/statali/2003_0003.htm#11
http://www.bosettiegatti.eu/info/norme/statali/2016_0050.htm#029
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VISTA la deliberazione di Giunta Comunale n. 84 del 13/10/2020 avente oggetto “ADOZIONE DELLA
PROGRAMMAZIONE TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2021 – 2023 E PROGRAMMAZIONE BIENNALE
2021-2022 DEGLI ACQUISTI DI BENI E SERVIZI”;

VISTO il Decreto del Ministero delle Finanze 29 agosto 2018, che ha provveduto a chiarire, in merito alle procedure di
approvazione valide per i Comuni sopra i 5.000 abitanti (ma con disposizione di portata generale), che «Nel caso in
cui la legge preveda termini di adozione o approvazione dei singoli documenti di programmazione successivi a quelli
previsti per l'adozione o l'approvazione del DUP, tali documenti di programmazione possono essere adottati o
approvati autonomamente dal DUP, fermo restando il successivo inserimento degli stessi nella nota di aggiornamento
al DUP. I documenti di programmazione per i quali la legge non prevede termini di adozione o approvazione devono
essere inseriti nel DUP»;

RICHIAMATO l'articolo 5, comma 6 del Dm 14/2018, ai sensi del quale, dopo aver adottato il piano, assolto agli
obblighi di pubblicazione, consentito (in via facoltativa) la presentazione delle osservazioni, gli enti locali procedono
all'approvazione definitiva del piano entro 60 giorni dalla pubblicazione e comunque «entro novanta giorni dalla data
di decorrenza degli effetti del proprio bilancio o documento equivalente, secondo l'ordinamento proprio di ciascuna
amministrazione», ovvero nei tre mesi successivi alla data di approvazione del bilancio;

DATO ATTO che:
· questo Ente ha provveduto a pubblicare il Piano delle Opere Pubbliche ed il Programma biennale dei servizi e

delle forniture a decorrere dall’27.10.2020, sia all’Albo pretorio comunale che sul profilo del committente;
· non esistono previsioni regolamentari presso l’Ente che disciplinino la procedura ed i termini per la

presentazione di osservazioni al Piano;
· tuttavia, si è ritenuto di lasciar trascorrere il termine di trenta giorni, previsto facoltativamente dalla legge per

la presentazione di osservazioni:
· entro tale termine non è pervenuta nessuna osservazione;

RIBADITA l'obbligatorietà dell’adozione del “Programma Triennale ed Elenco annuale dei Lavori Pubblici” e del
“Programma Biennale degli acquisti di Beni e Servizi” di che trattasi unitamente all’approvazione del Documento unico
di programmazione (Dup);

VISTI gli allegati, che rappresentano rispettivamente lo schema di “Programma Triennale ed Annuale dei LL.PP.
2021/2023” e “Programma Biennale degli acquisti di Beni e Servizi 2021 - 2022”, ritenuti pertanto adottabili
dall’Amministrazione in attesa delle sue definitive approvazioni;

SENTITO il Responsabile del Settore Contabilità e Finanze;

VISTO lo Statuto Comunale;
PROPONE

1) di DARE ATTO e STABILIRE che le premesse di cui in narrativa sono da ritenersi parti integranti e sostanziali del
presente atto;

2) di APPROVARE l’allegato “PROGRAMMA TRIENNALE ED ANNUALE DEI LAVORI PUBBLICI 2021/2023”
predisposto dal Responsabile Unico del Procedimento Geom. Lorenzo Ballotta e Responsabile del Settore Tecnico, ai
sensi del Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti del 16/01/2018 n° 14:

ALLEGATO I
· Scheda A: quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma;
· Scheda B: elenco delle opere incompiute;
· Scheda C: elenco degli immobili disponibili;
· Scheda D: elenco degli interventi del programma;
· Scheda E: interventi ricompresi nell’elenco annuale;
· Scheda F: elenco degli interventi presenti nell’elenco attuale del precedente programma triennale e non

proposti e non avviati;
· Allegato A: elenco triennale lavori in economia di importo inferiore ad € 100.000,00=;
· Allegato B: elenco triennale opere a carico di altri soggetti pubblici / privati (attuazione convenzioni / accordi);

3) di APPROVARE l’allegato “PROGRAMMA BIENNALE 2021/2022 DEGLI ACQUISTI DI BENI E SERVIZI”, di
importo unitario stimato pari o superiore a 40.000,00 euro, le cui schede sono state elaborate sulla base dei dati forniti
rispettivamente dal Responsabile del Settore Tecnico, dal Settore Amministrativo e dal Settore Contabilità e Finanze,
ritenute dagli stessi realizzabili alla luce di approfondita valutazione in base, tra l'altro, alle disponibilità finanziarie e
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rispettive fonti di provenienza che al momento possono essere ipotizzate, ai sensi delle disposizioni normative vigenti:

ALLEGATO II
· Scheda A: quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma;
· Scheda B: elenco degli acquisti del programma;
· Scheda C: elenco degli interventi presenti nella prima annualità del precedente programma biennale e non

proposti e non avviati;

4) di DARE ATTO che l’elenco delle OO.PP. riportato nell’allegato A “lavori in economia di importo inferiore ad €
100.000,00=” costituisce parte integrante della programmazione triennale di cui all’oggetto, mentre l’elenco delle
“Opere a carico di altri soggetti pubblici / privati” di cui all’allegato B è da intendersi come atto di indirizzo e di
programmazione;

5) di DARE ATTO dell’avvenuta pubblicazione dei dati del Programma Triennale delle Opere Pubbliche 2021 – 2023
e del Programma Biennale degli Acquisti e Forniture 2021-2022, sul profilo del Comune sul portale informatico istituito
presso il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti dedicato alle “Programmazioni Triennali per lavori ed annuali per
forniture e servizi” delle Pubbliche Amministrazioni;

6) di DARE ATTO dell’assenza di osservazioni durante il periodo di consultazione di 30 gg. e del rispetto dei tempi di
approvazione previsti dal Decreto 16 gennaio 2018 n° 14;

7) di DICHIARARE il presente atto immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, comma 4 del T.U. D. Lgs. n°
267/2000, in considerazione che il termine per l’adozione del Programma Triennale delle Opere Pubbliche e
Programma Biennale degli acquisti di Beni e Servizi sono fissati unitamente all’approvazione del Documento unico di
programmazione (Dup).

IL CONSIGLIO COMUNALE

PRESO ATTO della sopra riportata proposta, che si intende qui integralmente riportata anche ai fini della
motivazione, ai sensi dell’art. 3 della legge 241/1990;

PRESO ATTO dei pareri favorevoli espressi ai sensi dell'art. 49 comma 1 e dell’art. 147 – bis del T.U.
D.Lgs. n. 267 del 18.08.2000, allegati alla presente;

UDITA la discussione di seguito riportata, come da trascrizione della registrazione della seduta:

“SINDACO. Punto 6: “Approvazione della programmazione triennale delle opere pubbliche 2021-2023 e
programmazione biennale 2021-2022 degli acquisti di beni e servizi”.
Il punto è illustrato dall’Assessore Faroni.

ASS. FARONI. Anche questo è uno degli atti propedeutici per l’approvazione del bilancio preventivo, dove
sono inseriti dei beni per il triennio 2021/22 e ’23, che sono quelli che erano stati visti nei precedenti
Consigli, quando si allegano questi atti al bilancio.
Praticamente il Piano Triennale delle Opere Pubbliche si compone di un programma degli acquisti e delle
forniture per il biennio 2021/2022; di un allegato per lavori inferiori a 100 mila euro; l’elenco triennale delle
opere a carico di altri soggetti pubblici attuati a seguito di convenzione e il Programma Triennale delle
Opere Pubbliche, che è quello che viene messo in atto dal Comune. Qua sono presenti delle opere che al
momento vengono tutte previste di essere finanziate con mutuo, perché è in base alla capienza del bilancio
che è possibile attingere a dei mutui. Quindi al momento si ritiene congrua la possibilità di poterne attingere
per eseguire i progetti che si tendono fare in questo triennio.
Poi se ci sono altre entrate, come già è avvenuto, si possono utilizzare senza dover per forza attingere al
mutuo, ma visto che la possibilità c’è, sono state inserite queste serie di opere che vado a leggere, se
riesco perché è scritto abbastanza piccolo.
Per il 2021 è prevista la realizzazione dell’impianto sportivo, il secondo stralcio ad Osteria Nuova per 425
mila euro; realizzazione di marciapiedi lungo la Provincia di Osteria Nuova per 250 mila euro il primo
stralcio; i lavori di asfaltatura per 150 mila euro, un totale di 825 mila euro, come ho detto prima, finanziati
da mutuo. Per il 2022 sono previsti i lavori di riqualificazione del Parco Hornburg per 300 mila euro; il
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secondo stralcio dei marciapiedi della Via Provinciale per 150 mila euro ed altri lavori di asfaltatura per 150
mila euro. Nel 2023 ci sono ancora lavori di asfaltatura e sono previsti per 150 mila euro; la realizzazione di
un tratto fognario di integrazione di un reticolo nero ad Osteria Nuova per 150 mila euro e realizzazione
sempre tratto fognario afferente lottizzazione del Pescheto 127 mila euro, che sono delle opere collegate
delle lottizzazioni, che sono anni che sono presenti in bilancio, ma vengono sempre posticipate perché si
attende poi che i lavori relativi a queste lottizzazioni procedano. Per l’anno 2023 in totale sono 427 mila
euro. Quindi per i tre anni il totale dei mutui previsti sono complessivamente 1.852.000 euro. Poi ci sono
altre opere al di sotto di 100 mila euro nelle tre annualità per 145.195 euro nel 2022 e 145.000 nel 2023.
Queste sono finanziate con risorse comunali e in parte con contributi del Governo, che sono quelli relativi
all’efficientamento energetico, che sono previsti annualmente per 70 mila euro per la fascia in cui rientra il
Comune. Poi sono previsti 80 mila euro di finanziamenti con mutuo per la realizzazione di un garage per
ricovero mezzi nella sede municipale, cioè tutti gli automezzi che abbiamo acquistato nell’ultimo anno,
rinnovando interamente il parco auto, si cerca di tenerli in un luogo coperto in modo che vengano
salvaguardati e che non si rovinino nel tempo. Quindi queste sono delle previsioni nel 2022 che si prevede
di fare con le altre opere, che vengono finanziate con questa modalità.

(Intervento fuori microfono).

ASS. FARONI. ‘21/22/23.

SINDACO. Apriamo la discussione. Consigliere Mercantini.

CONS. MERCANTINI. Grazie. Noi sul Piano Triennale avevamo anche discusso e poi ritornando a quanto
discusso anche a giugno, se non sbaglio, quando si parlava del Piano 2020/2021/2022, quello che un po’ è
l’invito che rivolgiamo anche all’Amministrazione, perché ci trova contrariati su alcuni aspetti. Sul discorso
degli interventi… cioè gli interventi da fare… Sì, si può contestare alcuni interventi, ma più che altro
l’omogeneità degli interventi, nel senso che noi abbiamo elencato una serie… l’Assessore ha elencato una
serie di interventi nel 2021, che riguardano soprattutto una zona quella di Osteria Nuova. Uno può,
ovviamente, opinare o meno alcuni interventi e può dire è meglio quello o è meglio quell’altro, ci sta, però a
nostro giudizio, proprio in un discorso anche territoriale di omogeneità, era meglio concentrare gli interventi
ad Osteria Nuova, ma anche a Montelabbate, anche per un discorso strategico, nel senso che sappiamo
tutti la questione anche del centro di Montelabbate, della rivitalizzazione del centro di Montelabbate. Un
intervento come il parco Hornburg è un intervento centrale. Penso che non sia centrale per noi, sia centrale
per tutti i cittadini di Montelabbate che la vivono nel capoluogo, ma anche per i cittadini che non vivono nel
capoluogo di Montelabbate. È normale non faccio un esempio che ognuno vorrebbe il suo giardino più
verde, faccio un esempio di omogeneità del territorio.
Quindi la cronologia degli interventi, cioè nel 2021 noi chiediamo di potere inserire quell’intervento del
Parco Hornburg sul 2021 invece di riposticiparlo sul 2022. È vero Osteria Nuova, i marciapiedi e il secondo
stralcio, però, comunque, ha già degli interventi.
Quindi mi chiedo e noi ci chiediamo se non era necessario portare quell’intervento al Parco Hornburg ed
anticiparlo al 2021. È tutto qua fondamentalmente.
Il discorso poi del Parco Hornburg e quello che chiediamo è se verrà fatto, quando verrà fatto
quell’intervento, di coinvolgere il più possibile il territorio, le scuole, i cittadini e chi lo vive, ma questa penso
che sia una prassi che sia assodata.
Per tanto la nostra contrarietà - poi dopo Mauri, avrai anche tu qualcosa da aggiungere - sta sulla
cronologia degli interventi e sul fatto che per noi è prioritario sì… può essere prioritario un intervento ad
Osteria Nuova, ma in questo momento mancano degli interventi su Montelabbate per rivitalizzare il centro
anche di Montelabbate. Grazie.

SINDACO. Allora, vorrei dare una risposta. Posso, Luca? Allora, innanzitutto noi abbiamo messo i
marciapiedi perché, comunque, c’è una questione di sicurezza e questo ci tenevamo perché io vi invito a
stare lì per capire che cos’è. Primo punto.
Secondo punto. Il discorso dell’impianto sportivo perché è un proseguimento di quello che c’è già in corso.
Come però ha detto e vorrei sottolineare, prima l’Assessore Faroni, è anche Vice Sindaco, che noi adesso
approviamo questo piano, che è stato fatto così e che queste opere addirittura sono state finanziate anche
tutte con mutuo. In previsione del fatto che abbiamo delle risorse finanziarie inaspettate e che vogliamo
investire immediatamente sul territorio, questo Piano Triennale delle Opere Pubbliche verrà, secondo me, a
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mio modesto parere, rivisto. Nella rivisitazione di questo piano è prevista la riqualificazione del Parco
Hornburg con l’assegnazione di un incarico al tecnico, perché prima di fare un progetto bisogna,
comunque, che assegniamo l’incarico al progettista, che di fatto ancora l’incarico non è stato dato, perché
la spesa dell’incarico al progettista rientra nella spesa corrente.
Detto ciò noi nella riqualificazione del Parco Hornburg cercheremo di coinvolgere. Il problema è che noi
abbiamo già ben preciso che cosa ci vogliamo fare questo a questo Parco Hornburg e soprattutto le
problematiche che vogliamo risolvere.
Lì ci sono due grosse problematiche: la mancanza dei parcheggi sui pochi negozi che sono rimasti, perché
di fatto l’attività commerciale a Montelabbate si svolge su Via Zambonini e non più su Via Roma. Quindi c’è
il discorso della risoluzione dei parcheggi. Anche lì, secondo me, c’è la problematica della sicurezza per i
pedoni. Quindi noi abbiamo in mente di rivedere la strada con la costruzione di marciapiedi. E la
problematica della raccolta delle acque, perché quando piove tutte le foglie intasano quelle poche caditoie
che ci sono e siccome le piogge di adesso non sono più piogge come una volta, ma sono torrenziali quasi,
va prevalentemente ogni volta ad allagare le case, che si trova su Via Zambonini. Quindi noi puntiamo alla
risoluzione di questi tre problemi principalmente. E questo è quello che abbiamo chiesto agli uffici e che
chiederemo al progettista quando verrà nominato.
Ripeto, se penso io, come sempre sono stata ottimista, chi mi conosce lo sa, noi incanaliamo queste
risorse, io credo che la realizzazione di queste opere si potranno fare entro quest’anno, massimo il
semestre dell’anno prossimo, per accontentare tutti, sia la riqualificazione del Parco Hornburg, sia i
marciapiedi sulla Provinciale.
Quindi se la facciamo. Noi ce la metteremo tutto, ma poi non dipende solo da noi, dipende anche dagli
uffici. Questo è quello che cerchiamo di fare.
Stiamo lavorando come Giunta Comunale per riqualificare in qualche modo o parzialmente anche Apsella.
Adesso la zona… la lottizzazione, per fortuna, è stata conclusa e quindi… anzi vi invito ad andarla a vedere
perché è anche molto bellina, secondo me.

Intervento fuori microfono).

SINDACO. Sì, dove c’è il Parco Calamone, diciamo. Lì è stato tutto riqualificato e adesso per fortuna anche
quella è terminata ed è molto carina e vi invito ad andarla a vedere.
Vediamo un attimo di che cosa possiamo spingerci per creare qualcosa ad Apsella. Stiamo lavorando per
completare la MR1A qui a Montelabbate, che sarebbe la lottizzazione dove c’è l’asilo Don Milani, perché
comunque la fideiussione è scaduta e quindi siamo in attesa di riscossione di questa fideiussione e quindi
credo che anche lì, se ce la facciamo, non so se entro l’anno però riusciamo, a finalmente illuminare e ad
asfaltare tutto quello che occorre per cercare di portare a vivere civilmente, perché adesso veramente
poveretti sono un po’ così, vivono un po’ senza luce e senza… cioè non è proprio il massimo. Quindi il
nostro lavoro è un po’ su tutto il territorio.
È chiaro che sul Piano Triennale è stato deciso di metterlo così perché gli abbiamo dato all’ufficio tecnico
dei limiti massimi di importo per attingere al mutuo e quindi è stato buttato giù in questa maniera qua. Però
sono certa che noi ci ritroveremo tra qualche mese, ma prima, qui in Consiglio per andarlo a modificare
sicuramente.
Vuoi aggiungere qualcosa? Sì. Passo la parola a Faroni.

ASS. FARONI. Allora, quando vengono fatte le scelte nei progetti, molto velocemente, non che si scelgono
per campanilismo o per favorire una frazione piuttosto che un’altra. Le priorità vengono date sia per i limiti
di importo, che sono dovuti ai mutui che sono gli spazi concessi per poter finanziare poi le opere e
soprattutto dipende dalle tempistiche per la progettazione, perché non è che si possono fare le cose e
metterle lì tanto per mettere e per accontentare qualcuno, quando poi si sa che per fare un progetto non si
è sicuri che rientri poi nei 12 mesi successivi la possibilità di poterlo realizzare.
Volevo solo ricordare che nel 2020 abbiamo fatto 700 mila euro di asfaltature, che hanno riguardato tutte le
frazioni. Abbiamo finito adesso di fare i lavori per 190 mila euro per la videosorveglianza, che hanno
interessato tutte le frazioni. A Montelabbate abbiamo speso ormai circa 300 mila euro alla scuola media per
metterla in sicurezza.

(Intervento fuori microfono).
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ASS. FARONI. Esatto, sono stato anche troppo modesto, perché abbiamo speso il doppio perché per vari
adeguamenti, l’ultimo abbiamo fatto l’impianto fotovoltaico e la palestra che è stata rifatta con l’impianto di
riscaldamento che non funzionava. Quindi è vero che è la scuola media di tutto il Comune, però sono soldi
che vengono investiti nel capoluogo. Via Roma per cercare di migliorarla erano stati spesi 40 mila ero per
sistemare il porfido. Quindi anche se sono piccole spese, gli interventi si cerca di farli dove serve e non per
campanilismo. Solo questo.

SINDACO. Bene. Passo la parola al Consigliere Golini.

CONS. GOLINI. Per avere alcune delucidazioni sia sul discorso dei marciapiedi di Via Provinciale, perché
chiaramente l’intervento che viene fatto nel biennio è importante. Sono 400 mila euro di investimento. La
domanda che faccio su questo investimento è una e poi devo fare qualcosa sulle opere sotto i 100 mila
euro, così almeno ci risponde di fila.
Allora, uno è questo: su quella zona, se non ricordo male, con l’ex lottizzazione Corsini gravava una
fideiussione a carico dei lottizzanti e nella convenzione, oggetto anche per la fideiussione, era prevista la
realizzazione di marciapiedi sulla Via Provinciale e la costruzione di un parco dove finivano le abitazioni
attuali e dove doveva iniziare la lottizzazione. È saltato tutto, lo sappiamo benissimo.
Abbiamo anche visto negli atti, guardando nel computer e abbiamo visto che nel sito del Comune si era
dato mandato al geometra Ballotta, forse perché c’erano degli interessi, si vedere quelle aree, quell’area e
altre due aree, una di Via Brodolini e l’altra di Via Buonarroti, di convertire quelle aree da residenziale ad
opifici, quindi era industriale, forse perché c’erano degli interessi. Quindi cercavano di capire come mai
oggi si interviene con soldi, con mutui e se c’era la possibilità di non aprire questi mutui, ma d portare
avanti quella fideiussione oggetto di quella convenzione, sapere un po’ i tempi, perché sappiamo che ci
sono state delle proroghe dettate dal Governo per le scadenze, ma sapere se sono imminenti o se magari
si poteva evitare di investire dei mutui ed andare a fare quegli interventi con le fideiussioni se si potevano
riscuotere.
L’altra cosa che volevo chiedere era questo: vedo negli interventi sotto i 100 mila euro, a parte quelli che
sono dettati dai finanziamenti statali, che vanno ad incidere sulla messa in sicurezza e l’efficientamento
energetico degli impianti scolastici spalmati nel triennio. Anche qui vedo che vengono investiti 20 mila euro
all’anno, anzi nell’ultimo anno mi pare 30 mila per quanto riguarda l’installazione di colonnine per la ricarica
delle macchine elettriche.
Ci domandiamo, e l’avevamo chiesto anche l’altra volta, se c’era stata questa attenzione
dall’Amministrazione, poiché ogni tanto escono bandi regionali, nazionali ed europei per quanto riguarda i
contributi sia per l’efficientamento energetico, per l’illuminazione pubblica e per l’impiantistica delle
colonnine elettriche. Si è cercato di individuare all’interno degli impiegati comunali qualcuno che potesse
seguire questi bandi perché l’altra volta ci avevate risposto che non era stato possibile seguire i bandi
regionali per carenza di personale. Oggi abbiamo due persone nuove che lavorano una all’urbanistica e
uno ai lavori pubblici, anche se non sono a tempo pieno, sono part-time e la speranza è, se si possa
aumentare il limite di spesa, di trasformarli sempre più ore lavorative, però ribadiamo l’esigenza e la
necessità da parte dell’’Ente di potersi dotare di un dipendente che sia a contatto con i bandi per potere
attingere a fondi e non spendere soldi propri. Questa è un po’ la nostra raccomandazione.
Su questo se ci potete dare delle risposte. Grazie.

SINDACO. Parto dalla prima. Per quanto riguarda i marciapiedi sulla Via Provinciale, allora il progetto che
noi abbiamo visto, perché ancora approvato è una parola grossa, partono solo su un lato, quindi lato fiume,
dove c’è l’illuminazione e partono da Via Lunga fino alla rotatoria. Quindi non arriviamo alla zona ex
Corsini. Della costruzione del parco non lo so, direi una bugia e non so se era previsto anche questo nelle
scomputo delle opere di urbanizzazione primaria e secondaria. Per quanto riguarda la realizzazione dei
marciapiedi c’è e c’è sia per il tratto sulla Provinciale che su Via Buonarroti.
Ho incontrato la società che ha acquisito quell’area, che lì c’è tutta una procedura. Sapete che prima era di
Banca Marche, eccetera, eccetera, e ci hanno chiesto la conversione dell’area da abitativo a commerciale
produttivo perché hanno delle richieste e venerdì mattina li devo incontrare. Gli ho già detto, però, la prima
volta che ho incontrato, perché ho incontrato chi ha rilevato adesso il debito. Adesso incontrerò chi è
interessato. Comunque a chi ha rilevato il debito ho già detto che noi possiamo fare una conversione
dell’area, non è un problema, ma vogliamo tenere qualcosa di utile per la cittadinanza. Quindi almeno
bisogna che mi fanno i marciapiedi e loro hanno detto che questo è fattibile, però ancora è tutto a livello
embrionale, cioè non c’è niente di scritto. Sapete che la trattativa… voi se siete stati qui, sono lunghe, non
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si fanno in due giorni. Quindi io ci provo e adesso non so quello che verrà fuori per quanto riguarda
quell’area lì.
Per quanto riguarda la fideiussione, la riscossione della fideiussione, lì è un pochino più problematica
perché si tratta tutte di aree soggette a fallimenti, a procedure concorsuali. Quindi è un pochino più difficile
e comunque ancora non è arrivata a conclusione, perché tutte le fideiussioni delle aree che erano state
urbanizzate, poi nel 2015 con il Decreto Salva Italia, sono state prorogare di ulteriori tre anni. Quindi questo
già che ancora era indietro, la scadenza è molto avanti.
Per quanto riguarda il discorso delle colonnine delle auto elettriche faccio parlare Luca Faroni.
Per quanto riguarda i bandi regionali adesso ci sono degli impiegati che seguono i bandi. Per esempio
l’ultimo che abbiamo fatto è stato quello della videosorveglianza, benché avevamo stanziato noi i soldi,
comunque abbiamo partecipato al bando e su 4.500 Comuni che hanno partecipato, noi siamo rimasti fuori
per 11 Comuni. Quindi sui 250 che sono rientrati dentro. Adesso vediamo se quelli sopra di noi qualcuno
rinuncia, eccetera, c’è modo che rientriamo.
Quindi come ha fatto la dottoressa Cavalli per il discorso delle mense biologiche. Quindi il problema non è
solo avere l’impiegato, il problema è che devono essere formati per seguire i bandi, perché non è così
semplice poi lo svolgimento e il partecipare a questo bando. Abbiamo partecipato, e siamo in attesa di
risposta, al bando “Sport e periferia”, però siamo in attesa di risposta della nostra graduatoria e non
sappiamo e lì ci abbiamo messo dentro l’impianto sportivo di Osteria Nuova. Quindi se ci venisse finanziato
con questo, chiaramente si liberano delle risorse per altre cose. Ce la mettiamo tutta.
Per quanto riguarda il discorso dell’urbanistica, che adesso ci sono due ragazzi. Anche noi ci auspichiamo
di portarla a tempo pieno, perché, benché ci sia il discorso Covid, comunque a livello urbanistica c’è un po’
di movimento. C’è questo interessamento di costruire casette indipendenti, casette bifamiliari. Addirittura
adesso abbiamo diverse richieste su dei capannoni, però che sono aree che, comunque, bisogna fare delle
varianti e perciò ci vuole un pochino più di tempo, però c’è questo movimento. Quindi anche noi, se ce la
facciamo almeno una a portarla a tempo, saremo contenti, ma sarà la richiesta che farò giovedì alla
riunione dei responsabili di rifarmi il fabbisogno del personale con gli spazi per capire dove ci possiamo
muovere e allargare.
Luca, se vuoi concludere.

ASS. FARONI. Sì, più che concludere volevo aggiungere che per quanto riguarda le colonnine elettriche
sono tre anni che aspettiamo una risposta da Enel X perché ci sono dei fondi nazionali per tutti i Comuni. Il
problema è che la priorità viene data ai Comuni con più abitanti e di quello che era rimasto per i Comuni
inferiori ai 7 mila abitanti, come è il nostro, purtroppo le risorse sono esaurite. Quindi è solo un problema di
parametri in cui non si è rientrati, perché anche con il bando per la videosorveglianza e noi avevamo
messo una compartecipazione del 50%, però è stata data la priorità ai Comuni con un indice di criminalità
maggior. Quindi nonostante al compartecipazione ci abbia dato un buon punteggio, non siamo rientrati di
poco.
Per quanto riguarda i bandi regionali molto spesso più che seguirli bisogna inseguirli, perché escono oggi
per domani e molto spesso sembra che escano per chi ha già il progetto pronto. Quindi magari vedremo di
tenerci pronti con i progetti per potere avere la fortuna di rientrare anche in questi bandi regionali.
Per quanto riguarda un’altra cosa, che è sempre relativa a fondi nazionali, che mi ha suggerito l’Assessore
Penserini, che mi ero dimenticato, non ci siamo dimenticato di Fosso Fornaci perché ancora con il
Consorzio di Bonifica abbiamo quasi completato un progetto per poterlo inserire in rendis. Quindi anche
quello lì contiamo di poterlo inserire entro poco nel Piano Triennale, sperando poi di potere avere i fondi
per fare quelle opere che vengono individuate.

SINDACO. Quindi procediamo con la votazione. Astenuti? Contrari? Favorevoli?

Con votazione espressa per alzata di mano dai presenti ed avente il seguente esito:

Consiglieri presenti: 13;
Astenuti: 0;
Voti favorevoli: 13;
Voti contrari: 0;

SINDACO. Votiamo anche per rendere l’atto immediatamente eseguibile. Astenuti? Contrari? Favorevoli?”
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Con votazione espressa per alzata di mano dai presenti ed avente il seguente esito:

Consiglieri presenti: 13;
Astenuti: 0;
Voti favorevoli: 13;
Voti contrari: 0;

DELIBERA

- DI APPROVARE integralmente la proposta di deliberazione sopra trascritta.

Stante l’urgenza rappresentata degli adempimenti consequenziali, con separata votazione unanime e
favorevole,

DELIBERA

Di dichiarare il presente atto immediatamente esecutivo, ai sensi dell’art. 134, comma 4 del TUEL.
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Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE
CINZIA FERRI

IL VICE SEGRETARIO
ELVIRA CAVALLI

Documento informatico sottoscritto con fima digitale ai sensi dell'art. 24 del D.Lgs. 7 marzo 2005, n. 82 e succ. mod.
ed int. (CAD), il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa. Il presente originale elettronico è
conservato nella banca dati del Comune di Montelabbate ai sensi dellart. 3bis e dell'art. 22 del D.Lgs. 7 marzo 2005,
n. 82 e succ.mod. ed int.


